

26.10.2017

**Remstal Gartenschau 2019: Gemeinderat beschließt
Durchführungshaushalt
Knapp 600.000 Euro werden für das Gartenschau-Jahr bereitgestellt**

Voll des Lobes und der Begeisterung für das ehrenamtliche Engagement der Bürgerinnen und Bürger entschied der Korber Gemeinderat in der vergangenen Sitzung am Dienstagabend, 24.10.2017 einstimmig, 570.000 Euro zur Durchführung der Remstal Gartenschau 2019 in Korb zur Verfügung zu stellen. In dieser Summe sind Mittel für ein Ausstellungskonzept, Veranstaltungen, Bürger- und Mitmachprojekte, Marketing- und Werbemaßnahmen sowie Mobiliar enthalten. Auch Einnahmen soll die Gartenschau generieren: Durch Sponsoring und Spenden, Eintrittsgelder und den Verkauf der Remstal Card wird mit einer Teilrefinanzierung von bis zu 210.000 Euro gerechnet.

„Mein größter Dank gilt der Bürgerschaft“, so Bürgermeister Jochen Müller. „Der Samen der Remstal Gartenschau 2019 ist nicht nur in unseren investiven Projekten aufgegangen, sondern auch in den Köpfen der Bürgerinnen und Bürger. Deren Engagement ist wahrlich beeindruckend. Diese kreative Pflanze muss nun weiter gepflegt werden, um 2019 zu erblühen.“ Über 100 Ideen für Veranstaltungen, Bürger- und Mitmachprojekte waren im Frühjahr von der Bürgerschaft eingereicht und im Rahmen vieler Workshops ausgearbeitet worden. Mit der finanziellen Sicherheit und der Unterstützung des Gemeinderats im Rücken können die Workshop-Teilnehmerinnen und Teilnehmer gemeinsam mit dem Gartenschau-Team vom Rathaus nun mit vollem Elan zur Tat schreiten und in die Detailplanung der zahlreichen Projekte

einsteigen. *Wer sich daran noch beteiligen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen und darf sich gerne beim Gartenschau-Team unter gartenschau@korb.de melden!*

Vom Waldseilgarten zum Aktivplatz für alle Altersgruppen: Eine Projektauswahl

Mitglieder des Workshops „Attraktives Korb“ planen, in Zusammenarbeit mit einem externen Betreiber und Investor einen spannenden Waldseilgarten im gemeindeeigenen Forst im Bereich des Hanweiler Sattels anzulegen. Gemeinderat, Verwaltung und Förster haben ihre Zustimmung bereits zugesichert - als nächster Schritt folgt die Kontaktaufnahme mit der unteren Naturschutzbehörde und dem Forstamt im Landratsamt. Alle Teilnehmer des Workshops „Sport, Spiel & Mitmachen“ haben sich zusammengeschlossen und ihre Einzelideen zu einem großen, gemeinsamen Projekt „Bewegtes Korb - Aktivplatz“ zusammengefasst: Der bestehende Tartanplatz neben der Ballspielhalle soll saniert und zu einem Sportareal umgestaltet werden, das von allen Teilen der Bevölkerung und jeder Altersgruppe genutzt werden können soll. Ein abschließbarer Container mit unterschiedlichsten Spiel- und Sportgeräten und eine Fläche mit Outdoor-Fitness- bzw. -Sportgeräten rundet das Projekt ab. Eines der Highlights aus dem Workshop „Wein, Genuss, Kunst & Kultur“ ist der Steinzeitrundweg, der in den Kleinheppacher Weinbergen angelegt werden und eine informative Rundreise durch das Leben in der Steinzeit, das dort stattgefunden hat, bieten soll. Neben diesen beispielhaft genannten Projekten gibt es zahlreiche weitere, tolle Bürger- und Mitmachprojekte, über die in regelmäßigen Abständen berichtet werden wird.

Sachstandsbericht im Frühjahr

Die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte haben großes Interesse daran geäußert, die Entwicklung der Bürger- und Mitmachprojekte intensiv zu verfolgen. Das Korber Gartenschau-Team plant daher für das Frühjahr 2018 mit einer Infoveranstaltung für die Gemeindegremien und die Bürgerschaft, in der über den aktuellen Stand der Bürger- und Mitmachprojekte, der investiven Gartenschau-Projekte und die Remstal Gartenschau 2019 in Korb im Allgemeinen berichtet wird. Zu der Veranstaltung wird rechtzeitig über alle Kanäle eingeladen.

Alle aktuellen Meldungen, Bildmaterial und weiterführende Informationen finden Sie in unserem Pressebereich unter www.korb.de/presse.